
学校の新しい生活様式③ ～始業式の裏側～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感染防止の観点から始業式

は、放送で行いました。 

埼玉県教育委員会 髙田 直芳 

教育長から『学校再開に向けた 

子供たちへのメッセージ』が届いた

ので、読み上げました。 

校長先生の話の後、今年度、着任された

５名の先生方が自己紹介をしました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

始業式の後、生徒指導主任より６・７月の

生活目標について話がありました。 

６・７月は「あいさつ」と「腰骨を立てる

(よい姿勢)」をがんばります。 


